

Pomperlbuam feiern 35-Jähriges

Termin: 1. Oktober – 150 Mitglieder beim Steckerlfisch-Essen

Bad Griesbach. Das Steckerlfisch-Essen der Pomperlbuam war wieder ein Erfolg. Bei schönstem Wetter ließen es sich 150 Mitglieder im Freien schmecken.

„Mit dieser Teilnehmerzahl haben wir einen neuen Rekord erreicht und ich bin sehr stolz, dass sich alle an die 3-G-Regeln gehalten haben. So kann man auch wieder in geselliger Runde zusammensitzen“, zog Vereinschef Manfred Wagner Bilanz.

Heiß her ging es bei den beiden Grillern Gerhard Dombrofski und Armin Lehner, die beiden standen

drei Stunden am Grill, bis alle versorgt waren. Auch die Selbstbedienung bei den Getränken funktionierte ausgezeichnet, dafür sorgten Gerhard Rieger, der erfahrene Lampionfest-Schankkellner Helmut Klaffenböck und Renate Sigl.

„Wir hoffen, dass wir zu den Spielen des FC Bayern München bald wieder mit zwei Bussen in die Allianz Arena fahren können“, zeigte sich Manfred Wagner zuversichtlich. Der größte Bayernfanclub des Landkreises feiert am Freitag, 1. Oktober, sein 35-jähriges Bestehen in der Stockhalle.

Das Ripperlessen in Berg und die Fahrt zum Mostbauern Möseneder sind ausgebucht, für die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen am Sonntag, 21. November, sind noch Plätze frei. Das Starkbierfest wird auf Samstag, 26. März 2022, terminiert. Mit dabei ist die Gruppe „DEE VIER“, Beginn ist um 20 Uhr, Einlass ab 18 Uhr. Bereits gekaufte oder hinterlegte Karten behalten ihre Gültigkeit, sie können aber auch zurückgegeben werden. Infos dazu gibt es im Internet unter www.fcb-pomperlbuam.de. – bb